

GUÍA DE DISCUSIÓN EN GRUPO

Entrar en la palabra

Edición Líder



Semana del domingo 27 de abril de 2025

Tabla de contenido

- 1 Introducción
- 2 Preguntas para discusión
- 3 Preguntas de aplicación
- 4 Pregunta para las familias, NT 260
- 5 Recursos de lectura
- 7 Comentario
- 8 Notas del sermón

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Introducción

Exploraremos los desafíos que enfrentamos al vivir en nuestra "tienda terrenal", como se describe en 2 Corintios 5:1-10. Nuestros cuerpos pueden mostrar signos de desgaste, y nuestras almas anhelan una morada celestial. Hablaremos de cómo nuestra fe, no la vista, moldea nuestra comprensión de la vida y la mortalidad. Juntos, oremos para que nos recuerden que la otra vida supera a esta vida, que la fuerza espiritual supera al poder físico y que nuestras ambiciones pueden alinearse con la santidad. Únase a nosotros en nuestro esfuerzo por vivir vidas que agraden a Dios.

Medida del discípulo

Fuerza para el bien: ¿Cómo lo que haces en la Tierra tiene un impacto eterno?

Preguntas para discusión

Anhelos por nuestro hogar celestial

DESTACAR

Que alguien lea en voz alta...

[2 Corintios 5:1-10](#)

EXPLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

Pregunta inicial: ¿Cómo crees que será el cielo? ¿Por qué?

1. El sermón menciona dos problemas que enfrentamos. (Nuestros cuerpos muestran signos de desgaste. Nuestras almas anhelan un hogar más permanente). ¿Cómo se relaciona usted personalmente con estos problemas?
2. ¿Cómo impacta la imagen de “tiendas terrenales” versus “moradas eternas” su visión de su vida actual y la otra vida?

Pida a alguien que lea en voz alta [Filipenses 3:20-21](#).

3. *¿Qué significa ser ciudadano del cielo?*
4. *¿Cómo es ser transformado a la imagen de Cristo?*
5. *¿Cómo afecta la idea del Espíritu Santo como “anticipo” tu comprensión de las promesas de Dios?*
6. *¿Qué significa para ti «andar por fe, no por vista»? ([Hebreos 11:1](#))*
7. *¿Qué significa ser recompensado por lo que hicimos en estos cuerpos, sea bueno o malo?*

Preguntas de aplicación

Notas:

APLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

1. Analice el concepto de “gemir” mencionado en los versículos 2 y 4. ¿Qué cree que esto significa en nuestra vida diaria?
2. ¿Cómo influye el conocimiento de un futuro tribunal de Cristo en sus decisiones y acciones diarias?
3. ¿Qué ambiciones en esta vida y cuál es el impacto eterno de eso?

RESPONDER

Fuerza para el bien: ¿Cómo sería traer el cielo a la tierra hoy en lugar de simplemente esperar el cielo mañana?

Descubra las oportunidades para llevar el reino a su comunidad hoy

[aquí](#).



Oración:

Padre Celestial, gracias por la esperanza que tenemos en Cristo. Ayúdanos a vivir con la eternidad en mente, caminando por fe y esforzándonos por agradarte en todo lo que hacemos. Que nuestras ambiciones sean puras y santas, guiadas por tu Espíritu. En el nombre de Jesús, amén.

A large grid of small dots on the right side of the page, intended for taking notes.

Preguntas para las familias

Aquí hay algunas preguntas que puedes discutir con toda la familia.

2 Corintios 5:1-10

¿Qué crees que significa cuando el pasaje habla de una morada eterna en los cielos?

Con los niños más pequeños, conversen sobre la idea de un hogar permanente con Dios, especial y diferente al que tenemos ahora. Con los niños mayores, profundicen en cómo representa una esperanza más allá de nuestra vida actual.

¿Qué crees que significa caminar por fe y no por vista?

Anime a los niños más pequeños a pensar en confiar en Dios incluso cuando no pueden verlo. Para los niños mayores, analice cómo la fe puede guiar las decisiones y acciones en la vida diaria, incluso en medio de la incertidumbre.

¿Qué podemos hacer cada día para hacer feliz a Dios, ya sea que estemos en casa o fuera?

Con los niños más pequeños, hablen sobre actos sencillos como la bondad y la oración. Con los adolescentes, exploren conceptos más amplios, como tomar decisiones que honren las enseñanzas de Dios y mostrar amor a los demás en situaciones cotidianas.

NT 260

SEMANA: 18

- 2 Corintios 8
- 2 Corintios 9
- 2 Corintios 10
- 2 Corintios 11
- 2 Corintios 12

VERSÍCULO DE MEMORIA: Mateo 5:36-37

Recursos

Recursos para escuchar

Proyecto Biblia Pódcast



Este episodio del [Proyecto Biblia Pódcast](#) se sumerge en la resurrección de Cristo.

Recursos para tener en cuenta

Guía del Proyecto Bíblico - 2 Corintios



El Proyecto Biblia ofrece una descripción detallada de [2 Corintios](#) con múltiples recursos y videos.
(9 minutos)

Cartas del Nuevo Testamento: contexto literario



El Proyecto Biblia proporciona el [contexto literario de las cartas de Pablo](#).
(5 minutos)

Recursos para grupos de vida

Contamos con una variedad de recursos y continuamente añadimos nuevos. Algunos de nuestros recursos incluyen guías de lanzamiento grupal, módulos de formación a la carta y recursos curriculares. Para solicitar un recurso, contáctenos en groups@longhollow.com.

Recursos del grupo D

Si usted o alguien que conoce desea iniciar un grupo D, tenemos todo lo que necesita, incluidos planes de lectura, diarios y una guía de lanzamiento para guiarlo a través de las primeras cuatro reuniones.



Comentario

Notas:

¿Qué está sucediendo?

En 2 Corintios 5:1-10, el apóstol Pablo escribe a la comunidad cristiana de Corinto. Este pasaje forma parte de una carta más extensa, que a menudo se considera una de las cartas más personales y emotivas de Pablo. En ella, Pablo explica cómo los creyentes deben ver la vida y la muerte. Utiliza imágenes impactantes de tiendas y edificios para ilustrar su mensaje. La "tienda terrenal" representa nuestros cuerpos humanos temporales y frágiles, mientras que el "edificio de Dios" simboliza un cuerpo eterno y celestial que nos espera después de esta vida.

Pablo reconoce que la vida terrenal está llena de gemidos y cargas, pero enfatiza que hay mucho más allá de esta vida. Esta idea se resume en la frase "andar por fe, no por vista". Pablo quiere que los corintios entiendan que la fe consiste en confiar en las promesas de Dios, incluso si no podemos verlas con claridad ahora mismo. El mensaje central es consuelo y esperanza: que incluso en las dificultades, hay un futuro con Dios que supera con creces nuestras luchas actuales. Esta seguridad debe guiar la vida de los creyentes, impulsándolos a centrarse en las cosas que agradan a Dios, sin importar dónde se encuentren.

Un poco de historia

Notas:

Durante la época en que Pablo escribió esta carta, Corinto era una ciudad vibrante, rica en cultura y comercio, pero también llena de influencias que podían distraerlos de las enseñanzas cristianas. Los creyentes de Corinto enfrentaban muchos desafíos, similares a los que enfrentan hoy. Existían desacuerdos internos y presiones externas, y Pablo escribió para guiarlos de regreso a los valores cristianos fundamentales.

La imagen de Pablo sobre las tiendas resultaría familiar a su audiencia. Las tiendas eran refugios comunes, prácticos y temporales para nómadas o viajeros. Los corintios comprenderían que las tiendas, aunque útiles, no están destinadas a durar para siempre. De igual manera, el concepto de un edificio eterno y sólido proveniente de Dios evoca un deseo de permanencia y seguridad, algo con lo que todos podemos identificarnos.

Pablo también aborda las preocupaciones sobre la muerte. En aquellos tiempos, al igual que ahora, la gente estaba ansiosa por lo que sucedería al terminar la vida en la Tierra. Pablo les asegura a los corintios que la muerte no es el fin. Hay un juicio en el que todos comparecerán ante Cristo para rendir cuentas de sus vidas, lo cual puede sonar aterrador, pero para los creyentes, es parte de la esperanza y la vida eterna prometida por Dios. Con esto, Pablo anima a la comunidad a mantener la fe y vivir con rectitud, enfocándose en las recompensas eternas por encima de los desafíos temporales de la vida.

2 Corintios 5:1-10



El pasaje destacado de hoy y otros pasajes relacionados

Notas del sermón

2 Corintios 5:1-10 NVI

Porque sabemos que si nuestra tienda terrenal en la que vivimos se destruye, tenemos un edificio de Dios, una morada eterna en los cielos, no hecha por manos. De hecho, gemimos en esta tienda, deseando revestirnos de nuestra morada celestial, ya que, cuando estemos vestidos, no seremos encontrados desnudos. De hecho, gemimos mientras estamos en esta tienda, agobiados como estamos, porque no queremos ser desvestidos sino vestidos, para que la mortalidad sea absorbida por la vida. Ahora bien, quien nos preparó para este mismo propósito es Dios, quien nos dio el Espíritu como garantía. Así que siempre estamos confiados y sabemos que mientras estamos en casa en el cuerpo, estamos lejos del Señor. Porque andamos por fe, no por vista. De hecho, tenemos confianza, y preferiríamos estar lejos del cuerpo y en casa con el Señor. Por lo tanto, ya sea que estemos en casa o fuera, nos esforzamos por agradarle. Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.

(Obtenga notas digitales en su dispositivo móvil en notes.longhollow.com)

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Seguidor guiado por el Espíritu

Un discípulo que camina con Jesús diariamente, anclando su vida en la Palabra de Dios y siguiendo obedientemente al Espíritu Santo a donde Él lo guíe.

Amigo intencional

Un discípulo que siempre busca maneras de cuidar a los demás y satisfacer sus necesidades. Esta es una manera práctica de estar presente en la vida de quienes nos rodean.

Guía humilde

Un discípulo que guía humildemente aprovecha cada oportunidad para ayudar a las personas a acercarse a Jesús. Es alguien que busca constantemente oportunidades para conversar sobre el Evangelio y transmitir la verdad a la vida de los demás.

Fuerza para el bien

Cuando un discípulo vive el llamado que Dios le dio, se convierte naturalmente en una fuerza positiva donde vive, trabaja y se divierte. Este tipo de persona busca oportunidades para satisfacer necesidades, sanar el sufrimiento y brindar esperanza tangible a quienes lo rodean y a su comunidad.



LONG HOLLOW
CHURCH